

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#713 / 31 de octubre 2023

Fray Bentos

Se anunció una inversión de U\$S 14.000.000 para mejorar el Área de Control Integrado



La obra civil demandará entre 60 a 70 trabajadores de forma directa y 180 indirectos; en tanto, se crearán cerca de 100 puestos laborales, sumando todos los servicios que habrá en el lugar.

El objetivo es dotar de más comodidades y modernizar la cabecera del Puente Internacional Libertador General José de San Martín, tanto para turistas, como también para el transporte internacional de carga.

Por tal motivo, se llevó a cabo la firma del contrato entre el Ministerio de Defensa Nacional y la empresa CIEMSA, habilitándose de esta manera, el inicio del proyecto.

Durante el acto, realizado en el paso de frontera, estuvieron presentes el Ministro de Defensa, Dr. Javier García; el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Director Nacional de Pasos de Frontera, Coronel® Milton Machado; el Director y subdirector General de Secretaría, Dr. Fabián Martínez y Dr. Cipriano Goñi, respectivamente; Director Nacional de Aduanas, Cr. Jaime Borgiani; Directora de Proyecto CIEMSA / CSI Ingenieros, Ing. María Noel Sarubbi; Directores de Nuevo Paso de Frontera S.A. Cr. Ignacio Cavallido e Ing. Javier Durán; entre otras autoridades civiles y militares.

La empresa CIEMSA, conformó una Sociedad de Objeto Exclusivo, llamada “Nuevo Paso de Frontera S.A.”.

En la oportunidad, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, destacó y valoró que se haya tomado la decisión de intervenir, mejorar y ampliar el Paso de Frontera de Fray Bentos, siendo un asunto que, en reiteradas ocasiones, solicitó a las autoridades del Poder Ejecutivo, desde el Presidente Luis Lacalle Pou, hasta el Ministro de Defensa, Javier García. Al entender del jefe comunal, el tránsito que tiene a diario esta obra binacional, sobre todo por el transporte internacional de carga y, además, siendo el principal paso terrestre entre Uruguay y Argentina, motivaban y justificaban dicho reclamo, el cual, finalmente, fue escuchado.

- **Detalles de los futuros servicios**

Sector Tienda Libre de impuestos:

- Contará con una tienda libre de impuestos nueva de 1500m².

Depósito.

Depósito fiscal.

Estacionamiento para 150 vehículos livianos/turistas de más de 4000m².

- Instalación de un sistema informático (Sistema Central), que permitirá la intercomunicación con todos los organismos que integran el Área de Control Integrado (ACI), facilitando el control vehicular y personal requerido.

- Área para brindar servicios financieros, relacionados con redes de cobranzas y operaciones cambiarias (cambios de moneda, cajero automático), restaurante, plaza de recreación.

Sector de Cargas:

- Estacionamiento para más de 100 camiones/vehículos pesados.
- Pavimento transporte de cargas en hormigón: 36.000m².
- Galpón de scanner donde también se ubicarán las instalaciones de oficinas para control exhaustivo.
- Área de revisión de ganado.
- Zona de cargas peligrosas.
- Zona de revisión de cargas.
- Área gastronómica de más de 250m² para el sector de cargas.
- Servicios higiénicos transportistas: más de 70m² para los servicios higiénicos de transportistas. Estos incluirán baños, vestuarios y duchas.

Destacado:

- Mejorará la experiencia de todos los usuarios, ya sean pasajeros, transportistas o funcionarios.
- Se buscará mejorar la fluidez, controles, eficiencia y la experiencia para el ingreso y egreso de carga y turismo.
- Se brindarán servicios para los choferes, mejorando la seguridad vial, área de descanso, vestuarios, comedor.
- Se logrará optimizar todo el ecosistema del paso de frontera, mejorando procesos, incorporando tecnología e infraestructura.

Se prevé que la obra se extienda por un lapso de 13 meses.



El Ombú

Se celebraron 75 años de la llegada de los inmigrantes Menonitas alemanes a Uruguay



Más de 700 personas participaron de los festejos, llevados a cabo en Colonia El Ombú, en nuestro departamento.

La actividad fue organizada por las congregaciones Menonitas El Ombú, Ciudad de la Costa, Gartental y Delta.

En la apertura oficial se entonaron los Himnos uruguayo y alemán.

Contó con la presencia del Ministro Interino de Ambiente, Dr. Gerardo Amarilla; el Intendente Dr. Omar Lafluf; el Embajador Alemán, Eugen Wollfarth; la Alcaldede de Young, Dra. Mercedes Long, el Alcaldede de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; el Jefe de Policía, Jhonny Trías; además de referentes religiosos que llegaron especialmente a Río Negro, como el Lic. Pedro Lapadjian y el líder de las Congregaciones Menonitas del Uruguay, Helmut Bachmann.

Fue una jornada de evidente emoción, donde el protagonismo, lo tuvieron los pioneros de esta comunidad, muchos de ellos presentes en las primeras filas; mientras tanto, los jóvenes brindaron un homenaje a esos abuelos, entregándoles un presente.

El jefe comunal agradeció profundamente la invitación, emocionado por el reencuentro con muchos de sus compañeros, de la época cuando inició en la Cooperativa.

El Intendente de Río Negro, entregó una placa con motivo de tan significativa fecha.

- **Inauguración del Museo de los Inmigrantes Menonitas en la Colonia El Ombú**



El mismo ya cuenta con cientos de objetos típicos, usados durante los primeros años de instalada la comunidad en Uruguay; estos, fueron aportados por los propios vecinos, encontrándose desde alhajas, hasta indumentarias del hogar o herramientas de trabajo. Es parte de su patrimonio, de su historia, que hoy exhiben con orgullo.



Fray Bentos

Concurso de Dibujo 2023 del Rotary Club Fray Bentos



“Construimos bienestar a través de la convivencia”, fue el eslogan de este año.

Se realizaron los trabajos de pintura de los dibujos ganadores en el reciente certamen, organizado por la mencionada institución de servicio; las tareas, se llevaron a cabo por el artista plástico Litir Olivera y las clases escolares ganadoras.

Las obras seleccionadas se trasladaron a los murales dispuestos y preparados por la Intendencia de Río Negro, precisamente, en el Corralón Municipal (Av. Rincón entre Florencio Sánchez y Capdevielle).

La actividad contó con el acompañamiento de la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo; la Directora de Juventud, Victoria Peraza, además de docentes de las instituciones educativas y miembros del Rotary Club.

Montevideo

Ministerio de Turismo



Ministerio
de Turismo



UruguayNatural



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL



PAISAJE INDUSTRIAL
Fray Bentos

El Ministerio de Turismo y la Intendencia de Río Negro lo invitan a participar de la presentación de los principales eventos que se realizarán en el departamento en los próximos meses:

- Noviembre en Río Negro,
- Fiesta del Trigo en San Javier
- Temporada en Las Cañas
- Festival desde la Costa en Nuevo Berlin

Todo esto acompañado con una degustación de productos típicos.

Martes 31 de octubre
12.30 hs
Sala Arredondo - Ministerio de Turismo

INVITACIÓN



Fray Bentos

"APORTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN A LA PREVENCIÓN DEL SUICIDIO"

31 DE OCTUBRE 8 Y 30 HS FRAY BENTOS

LUGAR: SEDE DE LA DIRECCIÓN DEPARTAMENTAL DE SALUD



Ministerio
de Salud Pública



Young

Inspectores de Tránsito y Policía realizan operativos de control



Las tareas son coordinadas entre la Intendencia de Río Negro y el Ministerio del Interior.

Durante las fiscalizaciones que se han ejecutado, se llegaron a incautar vehículos en infracción, muchos de ellos, no presentando la documentación requerida para circular en la vía pública.

En una de las últimas acciones del cuerpo inspectivo, se confiscaron tres motos, por poseer caños de escape libre y por la práctica de picadas por sus conductores.

Young

Se realizó el 7° Campeonato Baby Teletón “El partido que jugamos todos”



La Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young colaboraron con este evento, el Intendente Dr. Omar Lafluf, presenció unos minutos el partido y saludo a los voluntarios de Teletón que estaban trabajando en el lugar.

En Categoría 2015, 2014 y Femenino Sub 13, los resultados fueron los siguientes:

Categoría 2015

Copa de Oro - San Lorenzo

Copa de Plata - Unión

Copa de Bronce - San Javier

Femenino - Sub 13

1° Puesto - Mate Dulce

2° Puesto - Rampla

3° Puesto - El Trébol

Categoría 2014

Copa de Oro - La Escuelita

Copa de Plata - San Lorenzo

Copa de Bronce - El Trébol

También recibieron medalla “Revelación”, Juan Chouy de 5 años y Vicente Arbiza, de 7 años, jugadores más pequeños de las categorías 2015 y 2014, respectivamente; los dos pertenecientes a Peñarol Baby.

Las instituciones deportivas que fueron parte de este torneo, San Lorenzo, La Escuelita, Nacional, Rampla, Unión, San Javier, Peñarol y El Trébol.



Young

Más de 100 jóvenes participaron de la actividad de sensibilización en finanzas personales y servicios financieros



Estuvo a cargo del Taller “De la Galera”, en el marco del Programa de Formación Financiera de Fundación Banco República; el departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro coordinó la actividad.

Su público objetivo fueron adolescentes de entre 14 y 17 años, cursando educación media o bachillerato.

El taller se dividió en dos partes, la primera, sobre finanzas personales/familiares y la segunda, sobre servicios financieros.

Los asistentes representaban al Hogar Estudiantil, Escuela Técnica de Young - UTU y Liceo N°1

Se proyecta una nueva instancia en el mes de noviembre y, a su vez, organizar una agenda para el 2024.

Nuevo Berlín

Nuevo Berlín fue sede de la tercera etapa de “Río Negro Corre”



La competencia convocó a más de 130 deportistas de la localidad, el departamento y la región.

La primera de las tres competencias fue sobre 1 km, dedicada solo para niños, partiendo desde la Estación Fluvial hasta la zona de camping de “Punta de Piedras” y luego, volviendo al punto de inicio.

Mientras que, la segunda carrera, fue de 5 km, comenzando desde el mismo sitio que la anterior, rodeando los barrios de MEVIR hasta llegar a calle Paysandú, Ruta N° 20, Bulevar Alemania, 18 de Julio y finalmente, rambla República Argentina hasta llegar a la meta; en el caso de los 10 km, se completaron dos giros a este circuito.

Un importante marco de público acompañó a los atletas a lo largo del recorrido y la premiación, llevada adelante, también, en la Estación Fluvial.

La etapa final se realizará en Fray Bentos el próximo sábado 25 de noviembre.

Resultados disponibles en:

<https://encarrera.uy/resultados-rio-negro-corre-fecha-3/>



ORDEN DE SERVICIO N°12/2023.

Se comunica a todas las dependencias municipales que con motivo del **feriado laborable del 2 de noviembre en conmemoración al “Día de los Difuntos”**, trabajaran los funcionarios afectados a los siguientes servicios:

- **Departamento de Transito.**

Inspectores.

- **Dirección de Obras.**

Serenos.

Choferes.

Barrido.

Mantenimiento.

- **Dirección de Medio Ambiente:**

Necrópolis.

Recolección domiciliaria.

Tenencia responsable.

- **Departamento de Turismo:**

Centro de visitantes Barrio Anglo.

Centro de información Terminal.

Estación fluvial de Nuevo Berlín.

Galpón de Piedra de San Javier.

Personal Balneario Las Cañas, Puerto Viejo, el Sauzal y Paso de Las Piedras.

Balneario Las Cañas:

Centro Vacacional BPS.

Informantes turísticos Adm. 1 y 2.

Personal locutorio Antel.

Planta Potabilizadora.

Mantenimiento.

- **Departamento de Cultura:**

Museos y Teatros.

- **Departamento de Administración:**

Terminal de Ómnibus, control y mantenimiento.

Edificio Central: Sereno y Mantenimiento.

- **Departamento de Deporte:**

Polideportivo.

Plaza Bozzo.

Piscina Las Canteras.

Plaza de Deportes Young.

Estadio Young.

Parque Liebig's.

- **Departamento de Políticas Sociales:**

Comedores Municipales.

- **Departamento de Tic's:**

Call Center.

Se solicita a directores y encargados planifiquen los turnos con personal contratado a los efectos de minimizar la generación de horas extras.

Los funcionarios con dedicación total (Full time), no comprendidos en la presente orden de servicio, deberán estar a la orden.